

Instituto Nacional de Educación Diversificada

INED

Centro de computación GNet



Nombre: **Luis Angel Antonio Rodas Barillas**

ID:1479

Grado:4to. computación

Materia: computación

Catedrático: Gustavo Blanco

TEMA: examen

Fecha:

Drogadicción

Los antecedentes de la drogadicción se remontan a tiempos antiguos, con el uso de sustancias psicoactivas con fines rituales, medicinales y recreativos. La categorización de estas sustancias ha variado a lo largo de la historia, influenciada por factores sociales, culturales y científicos.

El consumo de sustancias psicoactivas se remonta a miles de años en la **historia**. Su ingestión, ritual o para otros fines, como mitigar el hambre y la sed, encontrar el valor para el combate o acceder a paraísos artificiales, se acostumbró por indígenas de numerosas y alejadas regiones de los distintos continentes.

Historia de Guatemala

La historia de Guatemala abarca desde el asentamiento humano temprano hasta la actualidad, destacando el período maya precolombino, la conquista española, la independencia, la época federal, y la posterior república.

La civilización maya floreció en la región, desarrollando una rica cultura y arquitectura, antes de la llegada de los españoles. La conquista, liderada por Pedro de Alvarado, marcó el inicio de la colonización española, que duró casi tres siglos.

La historia del fútbol

Se remonta a la antigüedad, con juegos similares al fútbol practicados en diversas culturas, pero el fútbol moderno surgió en Inglaterra en el siglo XIX. La creación de la Football Association (FA) en 1863, con la adopción de un conjunto de reglas unificadas, marcó el inicio del fútbol como lo conocemos hoy.

Ebenezer Cobb Morley, considerado por muchos como el padre del fútbol moderno, fue quien redactó las primeras reglas formales del juego en 1863. Asimismo, figuras como Jules Rimet, impulsor de la Copa Mundial de la FIFA, han tenido una influencia considerable en su desarrollo global.

historia del basquetbol

El baloncesto fue inventado en 1891 por James Naismith, un profesor de educación física canadiense, en la YMCA de Springfield, Massachusetts, Estados Unidos. El objetivo era crear un deporte de interior para mantener a los estudiantes activos durante el invierno y con menos contacto físico que otros deportes populares. Naismith diseñó 13 reglas originales y el juego se popularizó rápidamente, extendiéndose a escuelas, universidades y finalmente, a nivel internacional